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Istituto Comprensivo Statale “Carlo Alberto Dalla Chiesa” – Roma 
 

VERBALE N. 3  

  

CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 01/02/2022  

  

Il giorno 1 del mese di febbraio dell’anno 2022, alle ore 18.30, in videoconferenza su piattaforma Google 

Meet, su prima convocazione del Presidente del 25/01/2022, si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere e 

deliberare sui seguenti punti posti all’o.d.g.;   

  

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Piccola manutenzione – delibera 

3. Programma Annuale E.F. 2022 – delibera 

4. Minute Spese E.F. 2022 – delibera 

5. Modifiche al Programma Annuale E.F. 2021 – delibera 

6. Stato dei lavori di connessione delle varie sedi dell’Istituto 

7. Varie ed eventuali                                                                        

 

All'appello nominale, risulta la seguente situazione presenze-assenze:  

 

  Presente   Assente   

Dirigente  Maria Elisa Giuntella X  

Componente  

Docenti  

Sabrina Barba X  

Rita Stefania Ceglie X  

Silvia Gualtieri X  

Paola Loglisci        X  

Jessica Mandarà X  

Francesca Morelli X  

Mariarosaria Riccio X  

   

Componente  

Genitori  

  

Maria Bianco  X 

Roberta Caprioli  X 

Marta Caruso X  

Carla Cini X  

Ivana Del Gaudio        X  

Manuela Menniti X  

Cristina Petrucci  X  

Giulia Valentini        X  

Componente 

ATA  

Monica Caparrelli  X 

Rosaria Carla Gravina X  

  

In assenza del Presidente sig.ra Maria Bianco presiede la seduta il Vicepresidente sig.ra Carla Cini. 

Partecipa alla riunione il D.S.G.A. dott.ssa Maria Grazia Masullo. 

Il Presidente, constatato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Funge da segretario la docente Francesca Morelli. 

Il Dirigente Scolastico, prima dell’avvio della discussione, chiede al Presidente e al Consiglio l’assenso 

all’inserimento di un ulteriore punto all’o.d.g.: “Costituzione/modifica del Centro sportivo scolastico”. Il 

Consiglio accoglie l’istanza e stabilisce che il punto venga discusso in coda all’o.d.g. (punto 7). 
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PUNTO 1 – Approvazione verbale seduta precedente  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

 Il verbale della precedente seduta del Consiglio è stato inviato ai consiglieri, che dichiarano di averne preso 

visione e di non avere rilievi da fare in proposito. Il Presidente pone a votazione l’approvazione del verbale n.2 

del Consiglio di Istituto, tenuto il giorno 21/12/2021. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto  

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Preso atto dell’avvenuta lettura del verbale n.2 da parte dei consiglieri;  

Delibera 

 all’unanimità dei presenti, l’approvazione del verbale n.2 del Consiglio di Istituto, tenuto il giorno 

21/12/2021.  

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15; Favorevoli n. 15; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 3.1 del 01/02/2022 “Approvazione verbale seduta precedente”.  

 

PUNTO 2 – Piccola manutenzione-delibera 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Municipio VIII mette annualmente a disposizione della scuola i fondi per la piccola manutenzione. Per la 

trance riguardante l’a.s.2020/21, come per le precedenti, la scuola ha pubblicato un avviso di gara (Prot. 

0008023/U del 09/11/2021) al quale ha risposto una sola ditta., che, rispondendo pienamente ai requisiti 

richiesti, risulta vincitrice della gara stessa. La titolare della Ditta di cui sopra è familiare di un docente in 

servizio part time nella scuola; detto docente è socio di minoranza e non ricopre cariche amministrative nella 

società in questione. Il rapporto di lavoro part time non costituisce fattore di incompatibilità. 

Il Dirigente Scolastico chiede al Consiglio di avvalorare l’assegnazione dell’incarico alla Ditta Edil Work 95 

s.r.l. Il Presidente pone a votazione l’avvaloramento di tale decisione in seguito ad avviso pubblico (Avviso 

prot. 0008023/U del 09/11/2021) da parte della ditta Edil Work 95 s.r.l. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico e del D.S.G.A.;   

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’avvaloramento della vincita della gara (Avviso prot. 0008023/U del 09/11/2021) 

da parte della ditta Edil Work 95 s.r.l. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15; Favorevoli n. 15; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 3.2 del 01/02/2022 “Piccola manutenzione-delibera”.  

 

PUNTO 3 – Programma Annuale E.F. 2022- delibera 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Su invito del Presidente il D.S e il D.S.G.A. presentano al Consiglio la relazione illustrativa al programma 

annuale per l’E.F. 2022, già esaminata dalla Giunta Esecutiva, riunitasi il 14/01/2022. La consigliera Petrucci 

interviene chiedendo chiarimenti riguardo la voce “Progetti in ambito umanistico e sociale” per sapere a quali 

specifici progetti faccia riferimento. La consigliera Morelli risponde che in ampia parte si tratta dei moduli 

relativi al cosiddetto “PON Estate”, il quale, purtroppo, non ha ottenuto un grande seguito da parte delle 

famiglie. Di converso i moduli che avrebbero potuto essere attivati, perché avevano raggiunto il corretto 

numero di iscritti, non sono ancora partiti a causa della pandemia. Il D.S. ribadisce come in effetti non sia 

prudente costituire gruppi eterogenei di alunni, provenienti da più classi e più plessi, perché verrebbero meno 

le pregiudiziali della stabilità e tracciabilità dei gruppi di alunni.  La consigliera Petrucci conclude chiedendo 
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conferma della possibilità di progettare e programmare iniziative, anche su proposta dei genitori, per il singolo 

gruppo classe. Completata la discussione il Presidente propone al voto il Programma Annuale E.F. 2022. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Ascoltato l’intervento del Dirigente scolastico e la discussione che ne è seguita; 

Visti: 

 Legge di Riforma del sistema nazionale di istruzione e formazione n° 107 del 13/7/2015 

 Nota MI Direzione Generale per le Risorse Umane e Finanziarie Ufficio IX prot. n. 21503 del 

30/9/2021 A.S. 2021/22. Comunicazione preventiva del Programma Annuale 2022-periodo gennaio-

agosto 2022 

 Nota MI Direzione Generale per le Risorse Umane e Finanziarie Ufficio IX prot. n. 0025863 del 

9/11/2021 inerente le tempistiche per la predisposizione e approvazione del Programma Annuale 2022 

 D.I. n. 129 del 28/8/2018 “Regolamento recante istruzioni generali sulla gestione amm.vo-contabile 

delle istituzioni scolastiche, ai sensi dell’art. 1, comma 143, della Legge n. 107 del 13/7/2015  

 Nota MIUR Direzione Generale per le Risorse Umane e Finanziarie prot. n. 25674 del 20/12/2018 

“Nuovo Piano dei Conti e nuovi Schemi di Bilancio delle Istituzioni scolastiche” 

 Nota MIUR Direzione Generale per le Risorse Umane e Finanziarie prot. n. 74 del 5/1/2019 “Decreto 

n. 129 del 28/8/2018…Orientamenti interpretativi” 

 Nota MIUR Direzione Generale per le Risorse Umane e Finanziarie prot. 2348 del 6/2/2019 

“Aggiornamento Piano dei Conti” 

 Preso atto che l'avanzo di amministrazione presunto al 31/12/2021 ammonta ad € 553.206,24; 

 Accertata la sussistenza di finanziamenti e contributi da parte di Enti, Istituzioni e privati 

 Richiamato il PTOF, approvato dal Collegio dei Docenti e Consiglio d’Istituto 

 La proposta della Giunta Esecutiva del 14/1/2022, 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione del Programma annuale E.F. 2022, secondo quanto predisposto 

dal Dirigente Scolastico, contenuto nell’apposita modulistica ministeriale, e della relazione di 

accompagnamento. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15; Favorevoli n. 15; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 3.3 del 01/02/2022 “Programma Annuale E.F. 2022- delibera”.  

  

PUNTO 4 – Minute spese- delibera   

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il D.S.G.A. propone al Consiglio di confermare la disponibilità di cassa per le minute spese già individuata 

nel precedente anno scolastico, pari a € 300,00. 

Il Presidente propone al voto l’approvazione della quantificazione della disponibilità per minute spese in  

€ 300,00. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

- Visto il DPR 419/1974 

- Visto il D.Lgs 297/1994  (Testo unico) 

- Visto il DPR 275/1999 

- Visto il D. I. 129/2018 

Preso atto dell’orientamento e del parere del D.S.G.A.;   

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’importo di Euro 300,00 (trecento/00) quale Fondo economale Minute spese 

E.F. 2022, € 50,00 (cinquanta/00) quale limite singola spesa. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15; Favorevoli n. 15; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 3.4 del 01/02/2022 “Minute spese - delibera”.  
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PUNTO 5 – Modifiche al Programma Annuale E.F. 2021- delibera 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

 1.Il D.S.G.A. illustra il Documento Dirigenziale prot. 9748/VI.3 del 30/12/2021 con il quale vengono disposte 

le seguenti modifiche al Programma Annuale E. F. 2021: 

ENTRATE (+) 

Aggregato 3.1 Dotazione ordinaria € 6.711,82 

Aggregato 6.1 Contributi volontari da famiglie € 1.190,00 

TOTALE ENTRATE € 7.901,82 

2. Il D.S.G.A. illustra il Decreto prot. 9744/U del 30/12/2021 di assunzione al Programma Annuale E.F. 2021 

del finanziamento relativo al progetto FESR-PON “Digital Board: trasformazione digitale nella didattica e 

nell’organizzazione”  

CUP I89J21005900006 Codice identificativo 13.1.2A-FESRPON-LA-2021-321 per un importo pari a  

€ 65.663,21. 

Il Presidente propone al voto l’approvazione di entrambi i documenti di modifica al Programma annuale E.F. 

2021. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

- Visto il DPR 419/1974 

- Visto il D.Lgs 297/1994  (Testo unico) 

- Visto il DPR 275/1999 

- Visto il D. I. 129/2018 

Sentita l’informazione del D.S. e del D.S.G.A.;   

Esaminata la documentazione prodotta al Consiglio 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione delle modifiche al Programma Annuale E.F. 2021 riportate nei 

seguenti documenti: 

1. Documento Dirigenziale prot. 9748/VI.3 del 30/12/2021; 

2. Decreto prot. 9744/U del 30/12/2021 di assunzione al Programma Annuale E.F. 2021 del finanziamento 

relativo al progetto FESR-PON “Digital Board: trasformazione digitale nella didattica e 

nell’organizzazione” CUP I89J21005900006 Codice identificativo 13.1.2A-FESRPON-LA-2021-321 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15; Favorevoli n. 15; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 3.5.1 del 01/02/2022 “Modifiche al Programma Annuale E.F. 2021- delibera Documento 

Dirigenziale prot. 9748/VI.3 del 30/12/2021”.  

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15; Favorevoli n. 15; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 3.5.2 del 01/02/2022 “Modifiche al Programma Annuale E.F. 2021- delibera Decreto di 

assunzione al Programma Annuale E.F. 2021 del finanziamento relativo al progetto FESR-PON “Digital 

Board: trasformazione digitale nella didattica e nell’organizzazione” CUP I89J21005900006 Codice 

identificativo 13.1.2A-FESRPON-LA-2021-321”. 

 

 

8. PUNTO 6 – Stato dei lavori di connessione delle varie sedi dell’Istituto 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

 Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio del fatto che in tutti i plessi sono stati rilevati numerosi problemi 

di connessione sia wireless sia via cavo. La scuola è intervenuta con il supporto dei tecnici a disposizione (il 

tecnico interno e quello assegnato dall’Ambito 6 e del gestore Vodafone. Nel plesso Rigamonti sono stati 

sostituiti alcuni access points .Il problema non risulta però definitivamente risolto . Purtroppo la linea 

sovraccarica per le numerosi connessioni in atto rallenta moltissimo la connessione stessa . 

La consigliera Valentini chiede se sia possibile quindi che le schede dati vengano acquistate dalle famiglie per 

le classi che ne avessero bisogno. Il Dirigente risponde affermativamente laddove la decisione è volontaria da 

parte delle famiglie e riferisce che fornirà i router in possesso della scuola. 
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PUNTO 7 – Costituzione/modifica del Centro sportivo scolastico- delibera 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il M.I. mette annualmente a disposizione delle scuole fondi vincolati alla realizzazione dei giochi sportivi e 

studenteschi. Per poter partecipare la scuola deve costituire un “Centro sportivo scolastico”. Il nostro “Centro 

sportivo scolastico” è stato regolarmente costituito, ma l’ultima delibera, risalente all’a.s. 2017, include 

nell’elenco dei membri, quale rappresentante dei genitori, il sig. Alessandro Giuliani, ormai decaduto. Il 

Consiglio dovrebbe quindi eleggere un nuovo membro rappresentante della componente genitori. La 

consigliera Petrucci chiede quali siano i compiti del Centro. Il Dirigente scolastico risponde che si tratta di una 

commissione con oneri di rappresentanza e coordinamento delle attività organizzate dalla scuola e informa che 

i termini per l’adesione ai giochi sportivi e studenteschi sono stati prorogati al 28 febbraio. La consigliera 

Menniti si candida quale genitore. 

Il Presidente pone al voto la modifica del “Centro sportivo scolastico” di Istituto che risulterà così costituito: 

Dirigente Scolastico: Prof.ssa Maria Elisa Giuntella 

Docente Scuola Secondaria di Primo Grado: Prof. Simone Bucchia 

Docente Scuola Primaria: ins. Stefano Raffi 

Rappresentante genitori: sig.ra Manuela Menniti 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Preso atto della candidatura spontanea della sig.ra Manuela Menniti;  

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione della costituzione/modifica del “Centro sportivo scolastico”, così 

costituito: 

Dirigente Scolastico: Prof.ssa Maria Elisa Giuntella 

Docente Scuola Secondaria di Primo Grado: Prof. Simone Bucchia 

Docente Scuola Primaria: ins. Stefano Raffi 

Rappresentante genitori: sig.ra Manuela Menniti 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15; Favorevoli n. 15; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 3.7 del 01/02/2022 “Costituzione/modifica del Centro sportivo scolastico”.  

 

 

PUNTO 8 – Varie ed eventuali 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

1.Il Presidente chiede quale sia l’orientamento della scuola rispetto alle uscite didattiche e se ne siano state 

programmate. Il Dirigente Scolastico risponde che la commissione apposita ha lavorato alla programmazione 

ma che, a causa del permanere delle restrizioni dovute alla pandemia, le attività saranno procrastinate. Per ciò 

che riguarda l’affidamento alle ditte di trasporto si procederà con la richiesta dei tariffari e successivamente dei 

preventivi   specifici per le singole uscite/viaggi di istruzione. 

2.La consigliera Petrucci si fa portavoce di un progetto sostenuto dalle famiglie di una classe terza di Scuola 

Secondaria di Primo Grado del nostro Istituto, che, considerata la discussione relativa al punto 3 del presente 

verbale, potrebbe essere rivolto alla singola classe proponente. Il progetto prevede l’intervento a scuola di un 

campione italiano di pugilato quale testimone presso i ragazzi di valori quali la tenacia e la capacità di 

resilienza. Il Dirigente Scolastico ricorda che un esperto esterno deve essere adeguatamente qualificato per un 

intervento nella scuola; che ogni progetto deve avere l’adesione della intera classe e degli insegnanti e deve 

essere integrato agli obiettivi previsti nel P.T.O.F. con una adeguata tempistica (in sede di programmazione 

annuale, nei mesi di settembre/ottobre). La consigliera Riccio interviene ribadendo che la progettazione di 

interventi disciplinari e formativi può e deve tenere conto dell’apporto propositivo delle famiglie, ma rimane 
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comunque nell’ambito decisionale del Consiglio di Classe, in base agli obiettivi stabiliti e a valutazioni di 

opportunità. 

3.Il Dirigente Scolastico comunica al Consiglio di aver presentato la candidatura dell’Istituto al PON-FSE– 

Programma Operativo Nazionale “Per la scuola, competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014-2020 – 

Fondo europeo di sviluppo regionale (FESR) – REACT EU Asse V – Priorità d'investimento: 13i – (FESR) 

“Promuovere il superamento degli effetti della crisi nel contesto della pandemia di COVID-19 e delle sue 

conseguenze sociali e preparare una ripresa verde, digitale e resiliente dell’economia” – Obiettivo specifico 

13.1: Facilitare una ripresa verde, digitale e resiliente dell'economia - Azione 13.1.3 – “Educagreen: laboratori 

di sostenibilità per il primo ciclo”  

4.Il Dirigente Scolastico comunica al Consiglio che nella riunione tra i dirigenti scolastici della zona, il 

Dipartimento socio-educativo e la ditta “BioRistoro Italia”, per la gestione della presenza a mensa delle classi 

in testing, è stato ottenuto che queste mangino in un turno aggiuntivo alle ore 14:15. 

5.In relazione alle iscrizioni alla scuola primaria, la consigliera Caruso chiede se il modulo aggiuntivo per la 

scelta del compagno debba essere presentato entro la data di scadenza del 4 febbraio. Il Dirigente risponde che 

sarebbe la scelta più adeguata. In proposito relaziona inoltre brevemente al Consiglio in merito all’andamento 

delle iscrizioni, che al momento appare positivo per la Scuola Secondaria di Primo Grado, mentre segna un 

certo  decremento per la Scuola Primaria. 

 

Esauriti gli argomenti da discutere posti all’o.d.g. il Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore 20:54.  

  

 Il segretario                                                                                            Il Presidente    

 Francesca Morelli                                                                                         Carla Cini    

  

 


